
平成29年１月教育委員会定例会議 議事録

開会日時 平成29年１月26日（木） 午後３時00分

閉会日時 平成29年１月26日（木） 午後３時45分

場 所 岡崎市役所東庁舎２階大会議室

出 席 者 教育長 髙橋 淳

教育委員 福應 謙一 土屋 武志 小出 義信 岡田 京子

説明のため出席した職員

石川教育部長 安藤教育監

鈴木教育部次長兼総務課長 鈴木教育部次長兼施設課長 伊豫田学校指導課長

小野社会教育課長 神尾給食管理室長

議事録指定職員

坂田総務課主幹 渋谷総務課主任主査

議案

１ 岡崎市教育ビジョンの策定について

２ 岡崎市少年愛護センター運営委員の委嘱について

（議題等及び議事の要旨）

■日程第１ 第１号議案

岡崎市教育ビジョンの策定について

総務課長 議案書等により説明

髙橋教育長 質疑を許可

土屋委員 基本施策に優先順位はあるのか。

総務課長 この計画は、「学校教育の推進」や「生涯学習の推進」などの４

つの柱からなる11の基本施策で構成されているが、その順番が

優先的、重要度を示しているものではない。各施策の主な取組

については、優先的、重要度の高い順に記載している。

土屋委員 「安全・安心な教育環境の整備」は、学校教育の基盤である。

学校施設の長寿命化を含め、計画的な整備をお願いしたい。

教育部長 現在、安全・安心な教育環境に普通教室へのエアコン設置など

「快適環境」も含まれるものと考えており、学校施設の長寿命

化を含め、重要な問題であると認識している。

福應委員 各施策の取組において、道徳教育などすぐに取り組むべきもの

については、着実に進めていただきたい。

小出委員 教育がどうあるべきかを総論的に言えば、この11の施策で網羅

されていると考えるが、この計画を基に何が具体的な事業とし



て進められるのか、岡崎市の教育の特色を含め、見通せるよう

にしていただきたい。教員の資質・能力の向上では、教員を支

える取組を明確に示したほうがいいのではないか。

総務課長 この計画の期間は、第６次岡崎市総合計画の計画期間と同様に

平成32年度までとしていることから、策定に当たっては、現在、

取り組んでいるものを総合計画に沿って取りまとめている。こ

の計画を基にした具体的な事業への展開は、予算との紐付けに

より「見える化」を図っていく。

小出委員 具体的な事業を施策ごとに分類することで総論的な計画から事

業までを見通せるものになるので、是非お願いしたい。

髙橋教育長 この計画は、教育大綱を前提に策定しているため、今後、具体

的な事業への展開は、予算との関連も含め、示していきたい。

岡田委員 「安全・安心な教育環境の整備」では施設面の記述はあるが、

給食に係る食育やアレルギー対応についても「安全・安心」の

取組の一つであると考える。

給食管理室長 食育については、健やかな体を育む教育を推進する上でも力を

入れていくべきことであり、計画の中では、「望ましい食習慣の

形成」で表現している。設備面においては、給食センターの整

備計画について明記していきたい。

髙橋教育長 「健やかな体を育む教育の推進」の中に「食育の推進」につい

て、「安全・安心な教育環境の整備」の中に「給食センターの整

備の推進」の記述を追加することとし、第１号議案「岡崎市教

育ビジョンの策定について」の採決（挙手を求める）

挙手（全員）

髙橋教育長 条件を付して可決することを宣言

■日程第２ その他

岡崎市少年愛護センター運営委員の委嘱について

社会教育課長 議案書等により説明

髙橋教育長 質疑を許可

（質疑なし）

岡崎市教育委員会会議規則第 14 条第２項の規定により、ここに署名する。

平成 29 年２月 16 日

教育委員会教育長 髙橋 淳

教育委員会委員 福應 謙一


